

# *Un juge de la Cour suprême estime que Lula devrait être jugé de nouveau*

---



**Brasilia, 28 août (RHC)-** Un magistrat de la Cour suprême fédérale du Brésil a signalé que l'ancien président de ce pays Luiz Inacio Lula da Silva, Lula, devrait bénéficier d'un nouveau procès en raison des doutes sur l'impartialité du juge qui l'a condamné à 12 ans de prison pour des délits présumés de corruption et de blanchiment d'argent.

La fuite dans la presse de messages privés échangés entre le juge anticorruption Sergio Moro et les procureurs de l'opération Lava Jato, en juin, a fait naître le doute sur les motivations de celui qui est aujourd'hui ministre de la Justice du président d'extrême droite Jair Bolsonaro.

De nombreuses voix se sont élevées pour dénoncer le fait que tout a été fait pour que Lula, qui n'a pas pu se présenter à l'élection présidentielle de l'an dernier en raison de sa condamnation, tout a été fait pour empêcher l'ancien président de se présenter aux présidentielles pour lesquelles tous les sondages le donnaient gagnant avec un grand avantage.

Dans des déclarations à la presse, le juge de la Cour Suprême Gilmar Mendes a déploré la politisation de l'opération Lava Jato et le fait que les procureurs aient outrepassé leurs pouvoirs d'enquête.

"Nous devons à Lula un procès juste", a pour sa part signalé Gilmar Mendes, qui critique depuis longtemps certaines méthodes utilisées par les procureurs de Lava Jato, dont les détentions provisoires et les négociations de peine en échange de la reconnaissance de la culpabilité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200286-un-juge-de-la-cour-supreme-estime-que-lula-devrait-etre-juge-de-nouveau>



**Radio Habana Cuba**